
2009年 6月 14日凌晨 1时许，史飞酒后骑
着他的无号牌两轮摩托车回家，因操作不当，
车子坠入路边的沟中，致使坐在身后的小赵胸
部等多部位受伤。

经认定，史飞负事故的全部责任，小赵不
负事故责任。

小赵的伤情鉴定为重伤，胸部以下高位截
瘫，这辈子只能与轮椅为伴。

小赵受伤后，先后花去医疗费8.5万余元，
史飞支付了3.1万元。

2010年 1月 8日，史飞因犯交通肇事罪被
判刑 1年零 2个月，并赔偿附带民事诉讼小赵
经济损失34万余元。

2010年12月1日，史飞刑满释放。
小赵家人向法院申请强制执行，2010年 7

月23日，伊川法院立案执行。

他的失误给伙伴带来了一辈子的痛：高位截瘫
歉意和责任拖了3年，迟迟不能到来

他成了因拒执罪被追究刑责的主角
明明有能力却拒不执行，情节严重，判刑2年，缓刑2年

“都是农家出身，都不容易，我对
他没啥恨，希望法院从轻发落……”昨
天上午，在伊川县法院，高位截瘫的小
赵被爸妈用轮椅推上证人席，替被告
史飞（化名）说的一番话，所有旁听席
的人都为之感动，连省高院院长张立
勇都感叹他“太善良了”。

而身为他的好友，也是将他弄成
这辈子只能坐在轮椅上的史飞，却不
那么给力。交通肇事罪 1 年 2 个月服
刑期满后，史飞却“忘”了当初刑事附
带民事赔偿小赵的34万余元，拿着两
个户口过起了自己的生活，打工挣的
钱先汇至他爸的账号上，然后再让妻
子取出来自己用。

昨天，因民事案件升级至刑事案
件的史飞此时才意识到自己真的错
了，并在庭审前后凑了10万元，加上司
法拘留时的 10 万元，共计 20 万元，给
了小赵。

法庭当庭宣判他因犯拒执罪获刑
2年，缓刑2年。

这也是自全省法院开展“倡导诚
信、见证执行”活动以来，该院首例追
究被执行人刑事责任的案件。

郑州晚报记者 鲁燕

拒不执行判决，他被判了
2年，缓刑2年

昨天庭审，小赵作为证人出庭。
小赵哭着说：“我到现在对他没啥恨，都

是农民家出身，都不容易，希望法庭从轻发
落，我谅解他。”

一旁的母亲一直在哭。
庭审前后，史飞紧急筹措了 10万元给了

小赵。
法庭当庭宣判，史飞对法院的判决有能

力执行而拒不执行，情节严重，应当以拒不执
行判决罪追究其刑事责任，对其判处有期徒
刑2年，缓刑2年。

随后，张立勇给小赵发放刚刚执行的这
10万元赔偿款时，夸小赵“心地善良，好人一定
会有好报的”，同时也希望小赵凭着自己的聪
明智慧一定要自强不息，争取靠自己的双手挣
钱给自己看病，甚至挣钱给年迈的爸妈用。

座谈会上，张立勇谈到执行难问题时说，
要着重从制度上预防执行难的问题，建立失
信被执行人名单制度，在社会上进行公布，促
使被执行人履行法院判决。同时对拒不执行
的老赖，要动用刑法公开开庭进行惩处，形成
被执行人自愿履行的机制。

线索提供 孙志平 鼎銘

34万元的民事赔偿拖了3年不给

伊川法院立案后，于 2010 年 12 月 20 日向
史飞送达了执行通知书及相关法律文书，限期
履行。

去年10月11日，伊川法院再次到史飞家中
执行。

法官发现，史飞有两套身份证明，之前一直
使用的是史飞的名字，在执行期间他拿着史辉
（化名）的身份证，交 2600 元去驾校学习，并办
了驾照。

“很显然他不用史飞的名字，就是不想给小
赵拿钱，躲避法院”。

史飞常年在广东等地打工，每月都有 2300

元左右的工资，每月工资到账后，他都将钱汇入
其父亲的账户上，然后由父亲支取后转交他的
妻子和他自己使用。

去年11月27日，法官调取他的农行账户记
录：在同年 11 月 8 日至 11 月 21 日进账 6 万元，
又被其父亲取走。

今年2月6日，史飞被伊川县法院司法拘留
15日。

2 月 18 日，因涉嫌拒执行判决罪被伊川公
安局刑拘，后被取保候审。

2月22日，史飞与小赵达成协议，赔偿了小
赵10万元。
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交警支队表示：河医立交桥
二层棉纺路匝道只下不上的管理
模式自立交桥通车以来就一直实
施，原因主要有以下几点：

1.立交桥棉纺路匝道当初规
划设计的就是只下不上，这一管
理模式为立交桥的规划设计方案
而不是交通管理措施。

2.河医立交桥棉纺路口一层
没有设计由东向西地面辅助通道
是个硬伤。由于在规划设计修建
棉纺路立交桥出口的过程中将二
层转盘匝道落地处直接与人行道
侧石进行衔接，没有保留由东向
西供机动车、非机动车地面辅助
通道，造成一层由东向西方向机
动车、非机动车无法正常靠道路
右侧行驶，需在河医立交桥棉纺
路匝道落地处左侧行驶，现有的
通行方式下非机动车混行在机动
车之间，存在一定交通安全隐患。

如果按照郭先生的建议，允
许立交桥二层棉纺路匝道机动车

由西向东上桥通行，则在立交桥
棉纺路匝道落地处出现一个由东
向西一层机动车、非机动车与由
西向东机动车的对面冲突点，形
成严重的交通事故隐患点。

交警部门综合各种因素认
为，在现有道路条件下，允许并解
决河医立交桥棉纺路匝道由西向
东上桥的关键问题应放在拓宽并
改造河医立交桥二层棉纺路匝道
立交落地处，只有通过拓宽落地
处北侧道路，使由东向西机动车、
非机动车能够在匝道右侧通行
后，才能考虑棉纺路方向机动车
由西向东上桥行驶的可行性，也
才能有效缓解该路段的拥堵问
题。而这正是市民张女士等人的
扩路建议。但是，道路规划建设
问题需要有规划部门作出决定。
交警部门没法回答道路规划建设
问题。

交警部门详细回应市民解堵建议
目前情况下，棉纺东路人车混行存在交通安全隐患

单纯改变立交桥棉纺路匝道上下桥通行模式问题更严重
唯一方法：拓宽匝道北侧道路，供由东向西车辆和行人通行

近日，很多市民聚焦棉纺东路天天拥堵问题，一些市民还提出了几条解堵
建议，引起了交警部门的重视。昨日，经过调研论证之后，交警支队对市民的建
议进行了详细解答。交警部门认为目前的人车混行乱状存在一定的交通安全
隐患，但是，想有效解决该路段的拥堵，还需要从规划建设上动手术。

郑州晚报记者 刘德华/文 白韬/图

市民建议：
河医立交桥棉
纺路下桥口改
为上桥口

市民郭先生表
示：他经常研究河医
立交桥棉纺路出口，
发现河医立交桥二层
上的绝大多数车辆都
是从建设路出口、大
学路出口、解放路立
交出口、金水路出口
驶出，从棉纺路出口
驶出的车辆比较少。
而棉纺路自西向东方
向的车辆每天都不
少，很多时候都要排
起长长的队伍。因
此，他建议交警部门
尽快对该路口进行调
研考察，重新规划，将
棉纺路下桥口改为上
桥口，减轻棉纺路口
的拥堵压力。

交警部门：
立交桥设计存在硬伤，唯有扩道才能解决

看看棉纺东路上的那些占道摊贩和乱停车辆，还有那辆准备逆行上桥的别克。看看棉纺东路上的那些占道摊贩和乱停车辆，还有那辆准备逆行上桥的别克。


